

CONFÉRENCE ARCHÉOLOGIE AÉRONAUTIQUE LE 18 JUIN

L'association Aerocherche retrouve des vestiges d'avions dans la région toulousaine et s'attache à développer une nouvelle discipline : l'archéologie aéronautique.

L'archéologie aéronautique consiste non seulement à chercher des vestiges d'avions mais aussi et surtout à les « faire parler » grâce à l'utilisation de techniques modernes, pour retrouver l'histoire de ces appareils et celle de leurs pilotes.

Le but de cette discipline est de reconstituer un événement aéronautique, de retrouver ses acteurs (ou leurs descendants : enfants, neveux, etc..), puis de partager le fruit de ces découvertes grâce à des publications (« le Fanatique de l'Aviation »), des expositions (par exemple [l'ilot dédié à l'archéologie aéronautique au musée aeroscopia](#)), ou des conférences.

C'est donc un travail de recherche et de mémoire, qui vise à faire revivre l'histoire de l'aviation.

Une passion que son fondateur, Gilles Collaveri, travaillant chez ATR, prendra plaisir à vous faire partager lors d'une conférence au musée aeroscopia **le 18 Juin prochain à 15h30.**

Cette intervention s'inscrit dans le cadre des journées de l'archéologie.

Tarif : sans supplément sur le tarif d'entrée.



